

Compte-rendu de la réunion de Mécanique sans Frontières du 27 Novembre 2014

Présents : C.Barragué, D.Baussonnié, P.Beaulieu, G.Bellanger, C.Bouyre, M.Carbonnier, A.Cendrez, M.Cendrez, A.Charrier, S.Condon, Mme,Mr.Diamanka, JM.Dumons, A.Guillouard, P.Heugas, C.Javanaud, JT.Lalouès, C.Loubot, C.Paris, Y.Nouqueret, S.Sara, S.Tauzin

Invités : Catherine Faidy et « Momo » de la boutique MécaSF et C.Dumons

Informations locales

Un conseil d'Administration aura lieu le Mardi 16 Décembre 2014, au siège de MécaSF, Rue Labarde à Bordeaux. Au cours de ce CA seront en particulier programmés les projets de mission pour l'année 2015.

Catherine va quitter définitivement notre boutique dans deux jours. Sa remplaçante, Laurence, qui est déjà venue plusieurs fois ici pour être mise au courant d'un certain nombre d'aspects de son futur emploi dans notre boutique, prendra ses fonctions début Décembre. Catherine prend la parole pour remercier tous les gens de Mécanique sans Frontières avec qui elle a collaboré, et aussi « Momo », très souvent présent à ses côtés dans la boutique, et avec qui elle s'est très bien entendue.



Dernière réunion de Catherine à Mécanique sans Frontières



Au restaurant « Le Téranka » pour le départ de Catherine

Un repas est prévu ce soir, après la réunion, pour fêter le départ de Catherine, au restaurant Téranka, chez la fille et le gendre de Mme et Mr Diamanka. A la fin de l'excellent repas que nous avons eu, Jean-Thierry a remis, au nom de Mécanique sans Frontières, un cadeau à Catherine, accompagnée pour la circonstance par son mari. Catherine nous a fait part de sa tristesse de quitter MécaSF, et nous a renouvelé ses remerciements pour tout ce que sa présence parmi nous lui avait apporté de positif. Nous la remercions à nouveau pour sa gentillesse, sa disponibilité, son efficacité et lui souhaitons bonne chance pour l'année 2015 !

Notre Président remercie tous les bénévoles de MécaSF qui ont aidé à la récupération d'une grande quantité de matériel donné par une maison de retraite.

Missions en Afrique

Bénin

André Cendrez et Patrick Beaulieu, de retour du Bénin, nous résument leur mission dans ce pays

- Ils ont vérifié que la construction du puits de Ouegbo (association Cerepad) était finie. En projet maintenant ; l'installation d'une motopompe, et d'un château d'eau pour pouvoir irriguer des cultures de contre saison.
- A Tanguiéta, ils ont réalisé la deuxième tranche du projet du garage associatif, c'est-à-dire la construction d'un local technique et d'un petit hangar attenant, ainsi que la mise en place de l'outillage que nous leur avons envoyé il y a quelques semaines par bateau, grâce à Mission Air.
- Ils ont été à Klossou, village situé dans le sud Bénin, où le chef du village souhaiterait la construction d'un four à pain.

Alain Charrier et Chrstian Loubot se rendront à Tanguiéta début Février 2015 pour réaliser la troisième tranche du projet du garage, à savoir la construction, au milieu de la parcelle, d'un hangar « ouvert » permettant d'abriter plusieurs véhicules en cours de réparation.

Sénégal

Sylvie Condon, de retour du Sénégal, nous résume sa visite dans le delta du Saloum, à l'ouest de Kaolack. Elle a été dans un village sur une île accessible en pirogue motorisée. Inutile de construire comme prévu un four à pain, ce village en étant déjà pourvu. En revanche, Sylvie a rencontré le responsable du dispensaire du village, Mr Ibou Bâ. Ce dispensaire fonctionne, mais certains bâtiments ne sont pas en très bon état. Sylvie se propose donc d'emmener son équipe du CEID là-bas en Janvier 2015 pour y agrandir le local servant de pharmacie et refaire la toiture de ce local, en très mauvais état à ce jour

Fin de la réunion vers 19H45 – Prochaine réunion le Jeudi 22 Janvier 2015